



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



新高記 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Yayasan Senopati Gelar Donor Darah untuk Memperingati HUT Kota Surabaya ke-729



Pengurus foto bersama pendonor.



Pengurus memberikan paket sembako ke peserta donor darah.

SURABAYA (IM) - Yayasan Senopati menggelar donor darah keempat kalinya bekerja sama dengan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya, Fokuswanda (Forum Komunikasi Dermawan Darah), di Lenmarc Mall, Surabaya, Minggu (29/5) lalu.

Ketua Yayasan Senopati Chandra Wuriyanto Woo mengatakan dalam donor darah ini ditargetkan 100 peserta. Para pendonor yang lolos mendapatkan 1 paket sembako berisikan 3 kg beras, 1 kg gula, 1 liter minyak goreng, dan 5 bungkus mie instan. "Donor darah ini untuk



Chandra Wuriyanto Woo, Djunaidi dan Budhi Tanuwijaya.



Pemeriksaan kesehatan calon pendonor darah.

membantu stok darah di PMI. Tiga bulan lagi, kami menyelenggarakan kembali," ujar Chandra Wuriyanto Woo yang meminta masyarakat gemar berdonor darah untuk membantu sesama.

Hadir dalam kegiatan tersebut Anies Rungkat, Djunaidi, Budhi Tanuwijaya dan Tjokro Pontjoharyo.

Gilang salah satu peserta dari Malang, mengaku sudah 8 kali donor darah. Demikian pula Rudy Indriawan dari Bojonegoro, mengatakan baru 3 kali mengikuti donor darah dan merasakan manfaat yang besar bagi kesehatan. • vivi

Peringati Hari Menggambar Nasional, Vinautism Gallery Gelar Pameran Seni Rupa Bertajuk 'Garis Tersirat'

SURABAYA (IM) - Vinautism Gallery menggelar pameran seni rupa kedua bertajuk 'Garis Tersirat' yang diikuti para pelukis Surabaya. Pameran dibesut mulai Sabtu (28/5) hingga Selasa (28/6) mendatang.

Pemilik Vinautism Gallery Rudy Purwono mengatakan pameran digelar dalam rangka memperingati Hari Menggambar Nasional yang jatuh pada 2 Mei.

"Pameran kali ini menampilkan beragam lukisan

yang diikuti para seniman di Surabaya Barat. Termasuk anak-anak binaan kami, juga Vincent yang sekarang memamerkan 20 karya lukisnya," terang Rudy Purwono.

Pameran ini diharapkan bisa memberikan wawasan seni

dan inspirasi untuk masyarakat luas.

Lebih lanjut, Rudy Purwono mengungkapkan pada pameran pertama pada 23 April - 23 Mei 2022 lalu, beberapa lukisan Vincent Prijadi Purwono laku terjual.

Hasil dari penjualan lukisan milik Vincent tersebut akan disumbangkan ke yayasan

yang berkaitan dengan autisme, terutama untuk guru dan orang tua anak penderita autisme.

Pada pembukaan pameran, Sabtu (28/5) malam, dihadiri sekitar 200 orang dari pecinta seni, mahasiswa Seni Rupa, dan masyarakat luas.

Nama Vincent Prijadi Purwono tidak asing bagi masyarakat. Dia dikenal sebagai pelukis autistik pertama di Indonesia yang go internasional, karyanya pun dipamerkan di Amerika.

Vincent Prijadi Purwono putra dari pasangan Rudy Purwono dan Margie Sofia Prijadi. Sejak lahir Vincent menderita autisme, namun ditangani baik oleh kedua orangtuanya, didukung Puspita Dewi Prijadi dan Tsang Joshua (nenek dan kakek Vincent).

Vincent sejak kecil suka melukis hingga beranjak remaja telah melahirkan ratusan lukisan. Puspita Dewi Prijadi mengaku bangga dengan prestasi cucunya ini dan

berharap terus berkarya dan semakin bagus.

"Dua kali, karya Vincent mendapatkan penghargaan dari Amerika. Terakhir ini, Vincent ke Amerika lagi, undang ke sana dan lukisannya terpilih dari 600 peserta seluruh dunia. Vincent satu satunya yang mewakili Indonesia, termuda, dan berkebutuhan khusus," kata Puspita Dewi Prijadi saat pameran lukisan pertama digelar di Vinautism Gallery. • vivi

إِنَّا لِلّٰهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ

Turut Berduka Cita Atas Berpulanginya



Tedja Purnama

Ayahanda dari Arsyuluddin Purnama (Penerjemah International Media)

Dalam Usia 69 Tahun

Meninggal pada Kamis 2 Juni 2022 di Rumah Sakit Umum Pusat Nasional Dr Cipto Mangunkusumo (RSCM) Jakarta dan dimakamkan pada Jumat 3 Juni 2022 TPU Karet Bivak, Jakarta.

Semoga almarhum mendapat tempat di sisiNya sesuai amal kebajikannya dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan ketabahan.

InternationalMedia



Rudy Purwono dan para seniman lukis.



Pengunjung melihat sketsa lukisan Vincent dalam kaca.



Foto foto kegiatan Vincent juga dipamerkan.



Pengunjung melihat karya seni lukisan Vincent.

